

Medio:	MUY INTERESANTE
Sección:	Salud
Titular:	"Buscando drogas en el sudor"
Fecha:	Septiembre de 2005

MUY INTERESANTE

■ Salud

Buscando drogas en el sudor

Arifarm-test, un detector que identifica en el sudor la presencia de cocaína, heroína, éxtasis y derivados del cannabis, como la marihuana o el hachís, ha comenzado a introducirse en varios países

Europeos, como Holanda. Según los diseñadores del dispositivo, en sólo tres minutos se puede comprobar si alguien ha consumido alguno de estos estupefacientes simplemente poniendo sus tiras reactivas

en contacto con una prenda impregnada. Eso sí, los resultados son orientativos y pueden arrojar falsos positivos, por lo que deben confirmarse. Vale en torno a los 60 €.

